

Celebración de los 54 Años del CRIC en el Territorio Indígena de Puracé

El pasado [Lunes-24-febrero del año 2025] en el territorio indígena de Puracé, se llevó a cabo una significativa celebración en conmemoración de los 54 años del Consejo Regional Indígena del Cauca (CRIC). Este evento reunió a diversas organizaciones, grupos artísticos y la comunidad en general, destacando la importancia de la resistencia, la cultura y la identidad de los pueblos indígenas.

Organización del Evento La celebración fue organizada por los jóvenes caminantes de la comunidad en coordinación con el Cabildo Indígena de Puracé. La planificación y ejecución de las actividades contó con el apoyo de diversas instituciones y colectivos que contribuyeron a la realización de un evento lleno de significado y tradición.

Actividades Realizadas Durante la jornada, se llevaron a cabo distintas actividades culturales y artísticas que resaltaron el legado y la lucha del CRIC:

- **Presentación de Chirimía:** La música tradicional estuvo a cargo de un grupo de niños y niñas de los grados 4°Y 5° que amenizó la jornada con ritmos autóctonos, transmitiendo la esencia de la cultura Indígena a los asistentes.
- **Danza por el Grupo Artístico Burash:** Este grupo destacó con sus interpretaciones de danzas tradicionales, las cuales representan la historia y el sentir de la comunidad indígena.
- **Participación de la Institución Educativa Manuel María Mosquera:** Estudiantes y docentes de la institución participaron activamente en la celebración, demostrando su compromiso con la cultura y la educación en el territorio.
- **Intervención del Grupo de Semillas de Vida:** Acompañados por niños, quienes iniciaron y aprendieron del proceso, el grupo compartió reflexiones sobre la importancia de la defensa del territorio, el medio ambiente y la identidad cultural.
- **Intervención de la Defensa Civil:** Este colectivo también participó activamente en la jornada, aportando su visión y experiencia en la protección y el bienestar de la comunidad.

Impacto y Conclusión La celebración de los 54 años del CRIC en Puracé reafirmó la unidad y el compromiso de la comunidad con la defensa de sus derechos, la preservación de su cultura y la resistencia frente a los desafíos actuales. La participación activa de jóvenes, niños, mayores y diversas organizaciones demostró que la lucha por la identidad y el territorio sigue viva y fuerte.

Este evento no solo conmemoró la trayectoria del CRIC, sino que también fortaleció los lazos comunitarios y el sentido de pertenencia, dejando un mensaje de esperanza y continuación del legado de lucha por la autodeterminación de los pueblos indígenas del Cauca.

